

El Instituto Europeo de Estudios Internacionales (IEEI), a través de su Cátedra sobre Relaciones Unión Europea – América Latina y el Caribe, en colaboración con la Konrad Adenauer Stiftung (KAS) México, el Instituto de Investigaciones Dr. José María Luis Mora, el Instituto de Estudios Europeos y Derechos Humanos de la Universidad Pontificia de Salamanca y la Escuela de Negocios de Copenhague, invitan a académicos, investigadores y estudiantes a participar en el conversatorio

Hacia la Modernización del Acuerdo Global Unión Europea-México: Presentación de Notas de Política Pública

El conversatorio tiene como objetivo presentar y discutir tres notas de política pública coeditadas por el IEEI y la KAS México para contribuir al proceso de modernización del Acuerdo Global Unión Europea-México y su futura implementación, desde la perspectiva de la sociedad civil. El contenido íntegro de estas notas se encuentra disponible en:

Nota 1. “Hacia la modernización del Acuerdo Global Unión Europea-México: Juntos por un comercio y un desarrollo más sostenible” (<https://www.ieeiweb.eu/archivos/4075>; <https://www.kas.de/es/web/mexiko>).

Nota 2. “Hacia la modernización del Acuerdo Global Unión Europea-México: Fortaleciendo el diálogo político” (<https://www.ieeiweb.eu/archivos/4099>; <https://www.kas.de/es/web/mexiko>).

Nota 3. “Hacia la modernización del Acuerdo Global Unión Europea-México: Un lugar central para los derechos humanos” (<https://www.ieeiweb.eu/archivos/4124>; <https://www.kas.de/es/web/mexiko>).

En el evento participarán (por orden alfabético):

Mtro. Luis Antonio Huacuja Acevedo (ponente, coautor),
Dr. Jacobo Ramírez (ponente, coautor),
Dra. Gabriela Sánchez Gutiérrez (moderadora, coautora),
Dr. Mario Torres Jarrín (ponente, coautor),
Dra. Mónica Velasco Pufleau (ponente, coautora).

Fecha: 25 de abril de 2023.

Hora de inicio: 11:00 am.

Lugar: Auditorio del Instituto de Investigaciones Dr. José María Luis Mora (Plaza Valentín Gómez Farías no. 12, Col. San Juan Mixcoac, CDMX, C.P. 03730).

Formato: Presencial, cupo limitado.

Atentamente,

Dra. Mónica Velasco Pufleau

Directora de la Cátedra sobre las Relaciones UE-ALC, IEEI